

Herr Grzeszkowiak erläuterte für die CDU-Fraktion die Hintergründe, welche zur Stellung dieses Antrags führten. Die Landesregierung wolle mit dem „1000-Schulen-Programm“ den Trend zur Ganztagschule unterstützen. Um schnellstmöglich von diesem Programm zu partizipieren sei es erforderlich, den Bedarf an den Schulen zu ermitteln.

Herr Heitmann teilte mit, die SPD-Fraktion begrüße alles, was auf die Förderung der Ganztagschule ziele. Er stellte den Antrag, den Beschlussvorschlag um einen 4. Punkt zu erweitern.

Der Vorsitzende ließ abschließend über folgenden Beschlussvorschlag abstimmen: